

**Peringati Hari Pohon Sedunia, Kelompok KKN 129 Bagikan 130 Bibit Pohon Produktif Kepada Masyarakat**



Peringati Hari Pohon Sedunia, Kelompok KKN 129 Bagikan 130 Bibit Pohon Produktif Kepada Masyarakat

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 129 Membagikan 130 Bibit Pohon Produktif kepada Masyarakat Gampong Meucat, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (24/11/2022).

Ketua Kelompok KKN, Muhammad Farhan mengatakan, setiap tanggal 21 November diperingati sebagai hari pohon sedunia, yang merupakan momentum untuk mengingatkan betapa pentingnya peranan pohon bagi kehidupan makhluk hidup. Pohon merupakan sumber kehidupan bagi manusia, pohon juga dapat menghasilkan Oksigen bagi kehidupan Manusia, membantu membersihkan udara , membersihkan air minum, mengurangi dampak perubahan iklim, serta tempat hidup bagi satwa-satwa .

“Kegiatan ini diadakan dalam rangka memperingati hari pohon sedunia pada tanggal 21 November 2022 yang bertujuan untuk mengingatkan manusia akan pentingnya pohon bagi kehidupan manusia dan lingkungan, untuk memerangi pemanasan global, mencegah banjir, tanah longsor, tempat hidup fauna dan menghasilkan iklim mikro yang baik,” katanya.

Menurut Farhan, cara yang baik untuk memperingati hari pohon sedunia adalah dengan mengedukasi diri dan orang lain akan pentingnya peran serta manfaat pohon bagi kehidupan, mengedukasi diri dan orang lain tentang pentingnya menjaga dan melestarikan pohon di lingkungan, serta berpartisipasi dalam tema hari pohon sedunia untuk meningkatkan kesadaran manusia tentang pentingnya pohon bagi kehidupan.

Geuchik Gampong Meucat, M. Nur menyebutkan, pihaknya sangat berterimakasih kepada mahasiswa Unimal yang melakukan kegiatan KKN di gampongnya.

“Dengan adanya program penanaman bibit ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat dalam memperingati momen hari pohon sedunia, mahasiswa, dan masyarakat disini mengupayakan dan menjaga kelestarian lingkungan dalam meningkatkan kesadaran masyarakat begitu pentingnya menanam pohon untuk kelangsungan hidup manusia serta memiliki dampak positif bagi lingkungan,” ungkapnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok tersebut adalah Badratun Nafis (Akuntansi), Riska Andriani (Ekonomi Syariah), Anggi Mutia (Manajemen), M. Alharisyi (Administrasi Publik), Aizatul Zahra (Administrasi Publik), Tasya Amanda (Antropologi), Nihda Al Hasana (Sosiologi), Asna Safitri (Kedokteran), Iga Mayada (Agribisnis), Muhammad Birza (Agroekoteknologi), Maulia Safitri (Sistem Informasi), Muhammad farhan (Teknik Elektro), Zikki Muwaffaq (Teknik Kimia), Husnul Chatimah (Teknik Kimia), Chaizatul Ulfa (Sosiologi) dan Muhammad Hatta Alfajr (Teknik Sipil). Mereka semua dibimbing oleh Zarkasyi MHI.[tmi]

**Tanggal:** 05 December 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),